



300 m<sup>2</sup>  
Réf. L0074LC  
14 500 €

Valbonne  
Maison à louer (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Très belle villa contemporaine de 300 m<sup>2</sup> entièrement rénovée en 2019, proche toutes commodités. Elle est située à quelques minutes de voiture du village de Valbonne. Elle peut accueillir jusqu'à 12 invités dans 6 chambres et 5 salles de bains. Rez-de-chaussée : Entrée, Grande pièce à vivre composée de deux salons, d'une salle à manger (pouvant assoir 12 personnes) et d'une cuisine entièrement équipée ouvrant sur une grande terrasse ombragée. WC invité, buanderie et arrière cuisine, Chambre double lit (160cm) et salle de douche attenante avec WC, Chambre double lit (160cm) et salle de bain attenante ...

Beautiful 300 m<sup>2</sup> contemporary villa, within walking distance of a boulangerie, supermarket etc, and just few minutes drive from the famous Place des Arcades (centre of Valbonne) It can accommodate up to 12 guests in 6 bedrooms with 5 bathrooms. Ground floor : Entrance, large living room consisting of two salons, a dining room (which can seat 12 people) and a fully equipped kitchen opening onto a large shaded terrace. Guest WC, laundry and pantry Double bedroom (160cm bed) and en suite shower room with WC Double bedroom (160cm bed) and en suite bathroom and WC Master bedroom with bed (180cm), ...

**JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE**

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

